

TRASCENDIÓ

Que la reforma al Tribunal Electoral quedó prácticamente enterrada... por más que los líderes de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT y PRD en la Cámara de Diputados hayan acordado abrir un espacio de consultas y presentar un nuevo dictamen la semana próxima, pues legisladores y dirigentes de esos mismos partidos, como Malú Micher, Aleida Alavez, Olga Sánchez Cordero, Jesús Zambrano y Jorge Álvarez Máynez confirmaron que no pasará. De hecho, Santiago Creel, presidente en turno de San Lázaro. fue más claro: "hay un acuerdo de que la reforma no va, ipunto!"

Que hasta ahora ninguna de las corcholatas morenistas ha acudido al Estado de México para respaldar ala candidata Delfina Gómez, debido a que el proceso arrancó en plena Semana Santa; sin embargo, anticipan que en los próximos días comenzarán las visitas de los presidenciables Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal para hacer sentir el peso de la 4T. Por cierto, el instituto electoral de esa entidad confirmó que no hay modo de cambiar la fecha del primer debate, como lo pidió la maestra para atender algunas citas con militantes, así que se confirma la fecha del 20 de abril.

Que el presidente Andrés Manuel López Obrador estará de visita hoy en San Luis Potosí, actual foco rojo deviolencia contra los migrantes que buscan llegar a Estados Unidos; se tiene programada una conversación privada con el gobernador Ricardo Gallardo para revisar este tema, que tiene en la cuerda floja a Francisco Garduño, titular del Instituto Nacional de Migración, quien fue citado la próxima semana por la justicia federal en una audiencia en la que la FGR buscará imputarlo. El mandatario potosino, por su parte, podrá presumir los Mustang y Camaro que habilitó como patrullas para vigilar caminos y carreteras del estado.

Que la fiscalía capitalina, que encabeza Ernestina Godoy, tendrá un gran reto, cuando colectivos, familiares y amigos de la joven Ana Arizbeth Soto Font, conocida en el mundo del rap como INOF, realicen hoy una protesta frente al búnker para exigir la localización de la joven de 19 años desaparecida desde el sábado. Ayer la institución señaló que la ausencia puede ser voluntaria, lo que no dejó nada contentas a las organizaciones feministas.